

NEWSPAPER

Manfaatkan Bulan Suci Ramadhan Untuk Berbagi, BKMT Kota Mataram Bagikan Sarana Ibadah di Masjid

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 13, 2023 - 20:32



Ketua BKMT Kota Mataram saat Menyerahkan sarana ibadah untuk Masjid di Kota Mataram, (13/04/2023)

Mataram NTB - Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Mataram melaksanakan Program berbagi BKMT dengan menyerahkan bantuan berupa

sarana ibadah di beberapa tempat ibadah (Masjid) di kota Mataram, (13/04/2023)

Beberapa lokasi yang disambangi oleh Pengurus BKMT Kota Mataram pada bulan Ramadhan 1444 H. tahun ini diantaranya adalah Pertama Masjid Kebon Roek Ampenan, Kedua Panti Asuhan NW Gomong Mataram, Masjid Jempong Kota Mataram, serta Masjid yang berada di Pasar Cakranegara Kota Mataram.

Ketua BKMT Kota Mataram Hj. Waridah Mujiburahman usai pelaksanaan kegiatan tersebut, kepada media ini mengatakan bahwa kegiatan yang baru saja dilaksanakan merupakan program tahunan yang sudah direncanakan oleh BKMT dan dilaksanakan setiap bulan suci Ramadhan.



"Sebagai organisasi Agama dan penggeraknya perempuan BKMT kota Mataram akan berupaya setiap kegiatan yang dilaksanakan harus dapat memberikan manfaat bagi orang lain, maka kegiatan ini salah satu dari berbagai kegiatan sosial lainnya yang dilaksanakan oleh BKMT Kota Mataram,"ungkapnya di sela-sela kegiatan, Jum'at (13/04/2024)

Pada kegiatan di empat titik tersebut ia bersama rekan pengurus lainnya membagikan beberapa sarana yang selalu diperlukan di tempat ibadah tersebut seperti Mukenah sebanyak 40 buah, 100 buah sarung, sandal jepit 100 pasang, serta sejumlah Sajadah dan lemari untuk kebutuhan penyimpanan di Masjid tersebut.

Tujuan kegiatan ini, lanjut Istri dari Wakil Walikota Mataram TGH Mujiburahman ini adalah untuk melaksanakan program berbagi BKMT pada bulan Ramadhan.

"Momen Bulan puasa Ramadhan merupakan momentum kita berbagi dan meningkatkan rasa persaudaraan serta rasa simpati kita kepada sesama terlebih kepada yang membutuhkan,"jelasnya.

Ia berharap momentum ini dapat pula di manfaatkan oleh organisasi lainnya dalam rangka menjalin silaturahmi dan saling peduli antar sesama.

"Semoga apa yang telah kami perbuat ini mendapat ridho Allah SWT serta memberikan manfaat bagi sesama,"tutupnya sembari mengangkat kedua tangannya dengan berkata Aamiin. (Adb)